

¿Por qué los musulmanes rezan cinco veces al día?

Los musulmanes siguen las enseñanzas del Profeta Muhámmad, que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, y oran exactamente como oró el Profeta.

El Mensajero, que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, dijo: “Recen como me han visto rezar” [294]. (Narrado por Al-Bujari).

Un musulmán en oración, se dirige a su Señor cinco veces al día debido a su intenso deseo de comunicarse con Él durante todo el día. Es el medio que Al-láh nos proporcionó para dirigirnos a Él y nos ordenó que lo cumpliéramos por nuestro propio bien.

□ Recita lo que se te ha revelado del Libro y cumple con la oración, porque la oración preserva de cometer actos inmorales y reprobables. Tener presente a Al-láh [en el corazón durante la oración] es lo más importante. Al-láh sabe lo que hacen□ [295] (Traducción del Corán, 29:45)

Como seres humanos, difícilmente dejamos de dirigirnos diariamente por teléfono a nuestros esposos e hijos, y esto se debe a nuestro fuerte amor por ellos y nuestro apego.

La importancia de la oración aparece también en que reprende al alma cuando comete un acto reprobable y la motiva a hacer el bien, siempre que invoca a su Creador, el temor de su castigo y la esperanza de su perdón y recompensa.

Asimismo, las acciones y obras de una persona deben estar dedicadas al Señor de los Mundos, y dado que es difícil para una persona recordar o renovar constantemente su intención deben haber tiempos de oración para comunicarse con el Señor de los Mundos y renovar la devoción a Él a través de la adoración y el esfuerzo- que son como mínimo cinco veces entre el día y la noche- que reflejan los principales tiempos y fenómenos del cambio de noche y día durante el día (amanecer, mediodía, tarde, atardecer y noche).

□ Ten paciencia ante sus injurias, y glorifica con alabanzas a tu Señor antes de la salida del Sol y antes del ocaso, durante la noche y durante los extremos del

día, para que así [Al-láh te retribuya con una gran recompensa y] quedes complacido [296] (Traducción del Corán, 20:130)

"antes de la salida del Sol y antes del ocaso": se refiere a las oraciones del Fajr y el Asr.

"durante la noche": se refiere a la oración de Isha.

"y durante los extremos del día": se refiere a las oraciones del Dhuhr y Maghrib.

Son cinco oraciones para cubrir todos los cambios naturales que ocurren durante el día y para recordar a su Creador.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/108/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/108/>

Sunday 14th of December 2025 12:23:52 PM